
Herr  Dr.  Bar ke hat  mit ei ner  an di e St adt verwalt ung Ber gneust adt  gericht eten E- Mail  ei ne 

Änder ung des  Pr ot okolls vo m 30. 05. 2017 unt er  TOP 4 beantragt.  Herr  Hol berg verliest  di e E-

Mail  vo m 07. 09. 2017 mit  de m Wortlaut:  „Ich habe i n der  Sit zung i m Verl auf  der  Di skussi on 

gesagt,  dass  „ mei ner  Mei nung nach“ der  Second- Level- Support  nicht  di e Auf gabe des 

Lehr körpers  sei n kann,  da  das  Ri si ko ei nes  sol chen Net z wer kes  i n unserer  Zeit  rechtlich 

bedenklich sei.  Di ese Entschei dung müsse zu gegebener  Zeit  j edoch die zust ändi gen Gr e mi en 

treffen. “ Es  i st  darum gebet en wor den „di e Frage von Herrn Püt z,  ob f ür  den Support  der  neuen 

Techni k gesorgt  sei,  wi e auch di e Ant wort  von Herrn Dr exl er,  dass  sei ner Mei nung nach hi erfür 

ei ne Fir ma beauftragt werden müsse“ de m Pr ot okoll nachträglich bei zufügen.  


